



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

31 mars 2021



On prend les mêmes et on recommence !

Le manque d'anticipation du gouvernement pour faire face à la hausse des contaminations dues au variant anglais a, sans surprise, débouché sur la décision de fermer les écoles, une annonce faite ce soir par le président de la République, Emmanuel Macron.

La FCPE déplore que les moyens qu'elle réclamait depuis des mois n'aient pas été mis sur la table à temps : les gestes barrière n'ont pas pu être mis en place correctement, les personnels supplémentaires n'ont pas été recrutés...

Nous sommes inquiets de ce que ces moyens ne soient toujours pas débloqués pour aider nos enfants à traverser correctement cette nouvelle phase de confinement. Emmanuel Macron n'en a pas dit un mot ce soir. Pourtant, il faut des médecins et des psychologues pour soutenir nos enfants dans cette période très anxiogène, des enseignants issus des listes complémentaires et des étudiants pour aider les enfants dans leurs apprentissages sous l'autorité des enseignants. Il faut aussi un changement de calendrier scolaire, un réaménagement des apprentissages par cycle, une vaccination prioritaire des personnels de l'éducation, une clarification des dates et du déroulé des différents examens à venir en privilégiant le contrôle continu, des moyens pour les enfants qui n'ont pas de matériel informatique, des repas le midi assurés pour les enfants avec des cantines qui restent ouvertes tout en permettant les gestes barrière...

Il est enfin temps de prendre soin de nos enfants qui font partie des premières victimes de cette crise.

Tant que ces moyens ne seront pas débloqués, nous nous mobiliserons tous les mercredis à 18h pour les obtenir, avec des concerts de casseroles pour « le printemps des parents ».

À propos de la FCPE

La FCPE est une association loi 1901 reconnue d'utilité publique, présente sur l'ensemble du territoire, y compris dans les établissements français à l'étranger. Première fédération de parents d'élèves, la FCPE participe à la vie scolaire pour défendre l'intérêt des enfants et représenter les parents auprès des institutions et des pouvoirs publics. Quelque 1 300 000 parents ont voté pour elle aux dernières élections scolaires.

fcpe.asso.fr

Contact presse FCPE :

Laurence Guillermou :

06 82 81 40 82 / fcpecom@fcpe.asso.fr

